

# ゴー!GO!5!

箕田小学校 第5学年  
学年だより  
令和3年5月31日



## 1学期の振り返り地点 6月



5年生になりもう、2カ月が過ぎました。1学期もちょうど半分が終わりました。委員会活動・クラブ活動・通学班等においても、高学年としての責任を意識した行動がとれるようになってきています。特に5月11日に行われた「バスケットボール選手を励ます会」では、全員が全力でエールを送り、下級生をリードする姿が見られ、箕田小学校の代表として立派に6年生を応援することができました。

6月は、梅雨で、心も憂鬱になりがちな季節ですが、逆に、梅雨だからできることをしてみませんか。雨の中、傘をさしてお散歩するのはどうでしょう。雨の音を聞きながら、道端のあじさいや、公園のかたつむりを探して、小さな頃のように親子でおしゃべりしながら散歩するのも素敵です。

### 一人一台パソコンが貸与されました

パスワードを登録し、パソコンが一人一台使えるようになりました。今後少しずつ、授業の中で有効活用していきたいと思います。まずは、パソコンに慣れるために、リモート授業の体験をしたり、学習アプリを使って漢字や計算の練習をしました。とても楽しそうに学習していました。



### バスケットボール選手を励ます会

応援団のメンバーを中心に、6年生を堂々と応援する姿は、とても立派でした。



### 日本赤十字社の方の出前授業

コロナが生み出す差別について学び、「おもいやり」や「優しさ」がウイルスと戦える手段だと学びました。子どもたちの振り返りには、「コロナは怖いけど、みんなでたくさん笑って、友だちと元気に過ごして、ウイルスに負けない体をつくりたい。」「差別は絶対にだめ。」「僕たちにできることがあるとわかった。もし、友だちが風邪をひいたら、思いやりの声をかけてあげたい。」などの感想がたくさん書かれていました。



